
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 277/2022 
 

 
 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações 

sobre manutenção das lâmpadas e instalação de mais postes de iluminação na Rua 

Hermelindo Lana e na Avenida Airton Senna: 

 

 Há algum projeto para expansão de mais postes de iluminação? Solicito envio da 

cópia dos projetos. 

 Há previsão para revitalização e troca das lâmpadas debilitadas? Solicito envio 

da cópia da Ordem de Serviço. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Em conversa com diversos moradores desta região, estes cobram 

esclarecimentos a respeito da iluminação destas respectivas ruas. A iluminação pública 

é importante para garantir a segurança dos munícipes em seu trajeto de ir e vir.  

É dever do Vereador representar os anseios do cidadão ao poder 

executivo, cobrando melhorias e fiscalizando todos os atos da administração pública, 

justifica-se assim, portanto, o presente requerimento de informações. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 10 de outubro de 

2022. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 11 de outubro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de outubro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 
Presidente 

 


